

100 -

Avec Chélidonium vous avez presque toujours des troubles vésiculaires, angiocholites, cholecystites, etc ... La douleur vésiculaire classique est la douleur qui monte à l'épaule. Mais il y a aussi la douleur en ceinture sur laquelle Chélidonium agit admirablement.

Il est aggravé ou amélioré après manger.

JUGLANS REGIA

C'est un médicament des troubles glycorégulateurs et de diabète. Il a été rapporté que, dans l'âge d'or, hélas que nous n'avons pas connu, alors que les hommes se nourrissaient de glands, les Dieux, eux, vivaient de noix : d'où le nom de Juglans (Jovis glans) ou noix de Jupiter.

L'absence de circonvolutions cérébrales de son fruit le fait populairement considérer comme un remède du cerveau. Il produit en effet un état d'excitation le soir au lit, comme si la tête flottait dans l'air.

Quinteux, maussade, pleurnicheur, avec un état d'indolence mentale. Douleurs lancinantes au front.

C'est un remède à inscrire comme très caractéristique des flatulences et de la distension de l'abdomen. Il rivalise avec Argent nitr., China, Carbo veg., et tous les grands remèdes de la distension abdominale.

Inflammation et ulcération des organes sexuels de l'homme.

Il affecte plus la rate que le foie. C'est le contraire de Juglans Catartica qui agit plutôt sur le foie.

Pour FARRINGTON, c'est un de nos meilleurs remèdes de la teigne faveuse. Grande action sur la peau. Il affecte de plus le creux axillaire. Il va de droite à gauche. Cela nous intéresse parce que vous savez que le remède spécifique du creux axillaire est Sépia. Quand vous avez une éruption, quelle qu'elle soit, dans le creux axillaire, souvent Sepia agit très bien.

Le mouvement aggrave. Il est aggravé par les nourritures grasses. Prurit aggravé la nuit.